

Découverte de la chauve-souris avec les élèves de l'école élémentaire



Sous la forme du jeu, les intervenants abordent aussi les a priori dont les chauve-souris sont victimes.

Dans le cadre de l'élaboration de son Atlas de la biodiversité, la commune de Prunelli di Fium'Orbu a sollicité le Groupe chiroptères corse pour organiser des animations au sein de l'école élémentaire.

Durant trois séances d'une demi-journée, les élèves des classes de CM1 et CM2 se sont prêtés au jeu. Et ils ont beaucoup appris à travers une série d'animations proposée par Kate Derrick, animatrice experte dans l'étude et la



Les élèves s'activent autour des panneaux didactiques pour mieux comprendre différents thèmes, comme l'écholocation.

DOCUMENTS-CORSE-MATIN

conservation des chauves-souris en Corse.

Les écoliers ont ainsi découvert avec enthousiasme l'univers de cet animal méconnu. Sa physiologie et son mode de vie nocturne en

font une bête mystérieuse. Écholocation, évolution, ou encore, superstitions... La chauve-souris a de quoi susciter une grande curiosité chez les apprentis chiroptérologues!

M. P.